

EL SOCIALISMO Y LA EDUCACION**La instrucción moral en la escuela**

por JEAN JAURES

Comenzamos a reproducir hoy un interesante conferencia de Jean Jaurés, figura sobresaliente del socialismo durante la época de la segunda internacional, sobre la educación moral en la escuela laica. Sin que suscribamos algunas de las apartes del trabajo, en donde el pensamiento de Jaurés manifiesta sus debilidades espiritualistas, consideramos que constituye un alegato convincente contra quienes estiman que el laicismo está reñido con la ética y

apoyo que ella misma. Por consiguiente, los maestros no deben, por desconfianza de sí mismos o por humildad, empujarse a la enseñanza moral: deben hablar sin temor de la excelencia del deber, de la dignidad humana, del desinterés, del sacrificio, de la santidad.

Descuidan con demasiada frecuencia la enseñanza moral a favor de la enseñanza cívica, que parece más precisa, más concreta, y se olvidan de que la enseñanza ci-

**El Banco Agro-Pecuario
Debe Ser Reorganizado**

La nueva legislación económica que expida la actual asamblea de capacitarlo para que actúe independientemente en el fomento de la producción

El banco agropecuario e industrial ha hecho al exterior pedidos de alcohol, arroz, azúcar y café en cantidades que ascienden a varios centenares de miles de balboas con

habría significado frente al alza constante en el precio de los demás artículos de importación libre. Y, segundo, que las ganancias realizadas por el banco no han ido a in-